

# AG Gebärdensprache sucht neue Leitung!

---

Von Katharina Kaul

20. Januar 2021, 11:56

Oeffentliche News

Gemeinsam mit dem Förderverein der Gemeinschaftsgrundschule Hebborn hat InBeCo an dieser Schule im letzten Sommer eine Gebärdensprachen-AG ins Leben gerufen.

Die Schüler\*innen hatten den Wunsch geäußert, diese Sprache zu lernen. Sie wollten sich auch auf dem Schulhof oder in den Pausen ohne Gebärdensprachdolmetscher\*in mit ihren gehörlosen Mitschüler\*innen verständigen können. Eine Förderung der Aktion Mensch für das erste Jahr machte die Umsetzung möglich.

Seit den Sommerferien lernen 12 Kinder der 3. Klasse jeden Freitag neue Vokabeln in Gebärdensprache, wenn Corona es zulässt. Natürlich spielerisch und mit viel Spaß: zum Beispiel mit Gebärdenmemory oder "Stille Post". Auch Martins- oder Weihnachtslieder waren dabei.

Es macht richtig Spaß zu sehen, mit wie viel Begeisterung die Kinder dabei sind, aber auch wie reflektiert sie bereits mit dem Thema Ausgrenzung/ Barrieren umgehen.

Ende des letzten Jahres wurde die AG mit einem Preis der Stiftung Bildung ausgezeichnet.

**Leider müssen wir jetzt eine neue AG-Leitung finden:**

## **Wann?**

ab sofort; freitags 11:45 - 12:30 Uhr (sobald es die Corona-Maßnahmen wieder zulassen)

## **Wo?**

Gemeinschaftsgrundschule Hebborn, Bergisch Gladbach

## **Sonstiges:**

Die Gruppe besteht derzeit aus 11 Kindern, Klasse 3

Der Förderverein zahlt eine Aufwandsentschädigung im Rahmen der Übungsleiterpauschale.

**Hast du Lust und Zeit? Melde dich gerne direkt bei uns! Kontakt (</sites/inbeco/kontakt/>)**